
Quartiersrat Falkenhagener Feld-Ost 
Sabine Clausen, Sprecherin 
per Adr. Pionierstr. 129 
13589 Berlin 
 
 
 
An  
Herrn Senator Dr. Ulrich Nußbaum 
Senatsverwaltung für Finanzen 
Klosterstr. 59 
 
10179 Berlin 
 
 

 

Berlin, 17.4.2014 

hier:  Soziale Stadt 

 
Sehr geehrter Herr Senator,  
 
der Quartiersrat Falkenhagener Feld-Ost hat mit tiefer Befriedigung zur Kenntnis genommen, 
dass der Haushaltsplanentwurf des Bundes eine erhebliche Aufstockung der Mittel für die 
Soziale Stadt vorsieht. Dabei hoffen wir, dass diese Aufstockung auch von der 
Wiederherstellung des ursprünglichen Programmes begleitet wird. Uns ist bewusst, dass wir 
zuletzt nur dank des Einspringens des Landes Berlin unsere Arbeit im Quartier und seinen 
Menschen fortführen konnten.  
 
Obwohl künftig mehr Mittel des Bundes zur Verfügung stehen werden, hoffen wir, dass das 
Land Berlin seine eigenen Mittel für dieses Programm nicht um die entsprechenden Beträge 
zurückfährt.  
 
Wir bitten Sie eindringlich, dem Abgeordnetenhaus keine entsprechenden 
Kürzungsvorschläge zu unterbreiten, sondern darauf zu achten, dass das Berliner finanzielle 
Engagement für die Soziale Stadt voll erhalten bleibt.  
 
Für Ihr Verständnis für unser Anliegen und den sich daraus ergebenden Schritten danken wir 
Ihnen und verbleiben 
 
mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Sabine Clausen, Sprecherin Quartiersrat Falkenhagener Feld Ost 
 
 
 
 
 
 
Kopie an: Herrn Staatssekretär Klaus Feiler und an den Vorsitzenden des Hauptausschusses des 
Abgeordnetenhauses von Berlin Herrn Fréderic Verrycken 


